



LLAMAN A DEFENDER LA CARRERA JUDICIAL

Jufed se sumará a movilización

Solicitó a sus 32 direcciones regionales sumarse a las réplicas de las marchas en los estados

POR BRENDA SALAS
brenda.salas@gtmm.com.mx

Juzgadas y juzgadores federales de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) se sumarán a las manifestaciones estudiantiles convocadas para mañana en el Ángel de la Independencia de la Ciudad de México.

La Jufed mencionó que la marcha es organizada por diversas comunidades estudiantiles que se han expresado de manera legítima por la defensa de la independencia judicial y sus implicaciones en la



Las juventudes, en el caso los estudiantes de Derecho, serán también otros de los actores afectados, ya que se les cancela toda oportunidad de sumarse a la carrera judicial de PJF.”

JUFED
COMUNICADO

vulneración del Estado de derecho y el régimen de libertades.

Solicitó a sus 32 direcciones regionales, que cubren todo el país, sumarse a las réplicas de las marchas en los estados como un legítimo ejercicio de defensa de la carrera judicial, de la independencia judicial y, por tanto, de la democracia de México.

Asimismo, la Asociación Nacional hizo un público reconocimiento a cada una de las y los estudiantes que se han sumado a la defensa de la democracia y señalaron que, como lo han advertido organismos internacionales, “sería el efecto inmediato de la reforma judicial construida sin el ánimo de mejorar el sistema de justicia de manera integral”.

Agregaron que “los estudiantes de Derecho serán también otros de los actores afectados, ya que se les cancelaría toda oportunidad de sumarse a la carrera judicial de PJF, puesto que competirían, de aprobarse la reforma, contra personas impulsadas por un partido político o grupos con fines distintos a la justicia y seguridad que demandan los mexicanos”.